

10/5/7 初公判入！

暴処法弾圧

4・24集会弾圧

午後1時30分
開廷@東京地裁
429法廷【各
日とも。傍聴券
抽選のため12:30
地裁前集合】



3・14法大弾圧を
許さない法大生の会
[http://hosei29.
blog.shinobi.jp](http://hosei29.blog.shinobi.jp)



半年ぶりに
再会だ！
哲学科3年・恩田亮君
(4・24集会弾圧、暴処法弾圧
両裁判被告・文学部哲学科3年
文化連盟副委員長)



4・24集会で恩田君・倉岡さんらの逮捕直後に熱烈なアピールを発する齋藤郁真君(法学部3年・文化連盟委員長)【テレビ報道より】

法廷で8人と合流しよう！
ただちに取り戻そう！
いよいよ10月5日より、4〜5月に法大で逮捕された8人の学友の公判が開始されます。
5・28弾圧裁判(昨年4月に暴力ガードマンに『暴行した』なるデッチあげをもって新井君・中島君の二人を逮捕・起訴した)での無罪判決につづぎ、法大当局・国家権力を徹底的に追い詰める裁判闘争としてたたかおう！

裁判所への行きかた



有楽町線「桜田門」5番出口または丸ノ内線(千代田線・日比谷線)「霞ヶ関」A1出口

8人の学友は、法大における教育の民営化
"新自由主義大学の現実と徹底的にたたかい
4・24法大集会1500人決起の最先頭に
立ってきた存在です。教育を金もつけの道具
とし、学生の主体性を徹底的に踏みじり商
品化してきた法大のあり方と正面切ったた
かってきたの8人を取り戻す闘いのなかでこ
そ、法大、全国学生の団結と力を甦らせるこ
とはできます。
5日、7日の初公判に結集し、意見陳述を
おこなう8人と大合流しよう！全ての学生は
東京地裁へ！(裏へ)

10・16法大集会
自主法政祭を学生の手に取り戻そう！ 獄中8学生を今すぐ釈放しろ！ 不当処分を撤回しろ！
いざ、11・1全国労働者総決起集会@日比谷野音へ！
1日・幕張

10・16法大集会

昼休み 市ヶ谷キャンパス

「学生の自治」対「営業権」

「新自由主義は大学を滅ぼし、権威を破壊し、人権を踏みこむ。教育を商品化し、文化の多様性を否定し、人間の自尊心を踏みこむ市場原理主義を、燃やして、壊して、ぶっつぶそうぜ！」（恩田君の6・15アピール）

法大・文化連盟が新自由主義大学を粉砕すると宣言して闘っている今日、時を同じくしてカリフォルニアでも数十万の学生が「大学を取り戻せ」「総長の首を切れ！」「民営化反対！」のスローガンを掲げて大学占拠に立ち上がり、大デモをたたかっています。今や「教育の民営化」とのたたかいは、国境を越

民営化反対が勝利の道

育を商品化し、学祭規制へと突き進む増田総長体制を打倒しよう。暴力ガードマン星&正木は、5/28裁判の勝利で追放した！この勝利から闘いをさらに前進させよう！10月16日は「8学生奪還！処分撤回！自主法政祭への規制許すな！」の大行動をやるう！

そして、一切の決着は11・1全国労働者集会への一万人大結集でつけよう！「市場原理に任せればうまくいく」などという論理で進められた規制緩和と民営化こそが、数百の大資本をなぎ倒し、2億1千万人を失業にたたき込んだ今日の大恐慌を生み出した。この中で、民主党政権は連合の労働貴族を大臣に据え、道州制という社会丸ごとの民営化に突き進むうとしている。この腐敗した労働貴族た

暴力ガードマンを叩き出したぞ！



【上段】テレビ朝日「報道した警備員の暴行」が報じた「新井君・中島君の無罪判決後にいなくなつた星（左）正木（右）」

え、全世界規模の学生反乱として始まっています。「営業権」「施設管理権」「教育を受ける権利（の侵害）」を口実としての処分…。学生の主体性を踏みこみ、抑圧するために法大当局が持ち出してきた「権利」そのものが、全世界の学生の怒りの炎で燃やし尽くされる時がきました。全世界の学生と連帯して、教

進もうとしている。この腐敗した労働貴族た

動力千葉が、強制配点阻止、業務外注化粉碎、組織拡大の10・1ストライキを貫徹！



【5日・暴処法弾圧裁判】新井君、内海君、織田君、恩田君、増井君
【7日・4・24集会弾圧裁判】内海君、織田君、恩田君、倉岡さん、富山君、増井君



新井拓君
(法学部)

暴処法弾圧



織田陽介君
(全学連委員長
東北大学)

暴処法弾圧



内海佑一君
(文学部)

暴処法弾圧、
4・24集会弾圧



恩田亮君
(文化連盟副委員長
文学部)

暴処法弾圧、
4・24集会弾圧



増井真琴君
(文化連盟企画局
文学部)

暴処法弾圧、
4・24集会弾圧



倉岡雅美さん
(全学連副委員長
人間環境学部)

4・24集会弾圧



齋藤郁真君
(文化連盟委員長
法学部)

4・24集会弾圧



富山小太郎君
(全学連書記長
京都大学)

4・24集会弾圧

ちに現場から怒りの大反乱がたたきつけるのが11・1集会だ。民営化と対決し、団結を守り抜いてきた動力千葉をはじめとする世界の労働組合が、国鉄1047名解雇撤回を中心にして新たな団結を生み出し労働運動を変させる闘いが11・1だ。全ての学生は労働者と団結し、11・1日比谷野音へ！11月1万の力で8人を取り戻そう！